

CON AMPLIA CARTELERA Y OBRAS AUDIOVISUALES

Festival Felina celebra sus 10 años con funciones gratis en todo el Maule

Invitación. Desde el 26 al 30 de noviembre, 13 comunas de la región podrán asistir a estrenos del cine latinoamericano.

TALCA. Con una nutrida programación dedicada al cine chileno y latinoamericano de estreno, Festival Felina conmemora diez años de actividad ininterrumpida, consolidándose como el principal evento para el encuentro entre el público y el cine latino en el Maule.

Se trata de más de 42 obras audiovisuales de estreno que los maulinos podrán disfrutar de manera gratuita entre el 26 al 30 de noviembre. Talca, Linares, Maule, Cauquenes, Parral, Constitución, Pelarco, Pehuenhue, Colbún, Molina, Curepto, Villa Alegre y Pelluhue, son las comunas de la Región del Maule que serán parte de la décima versión.

El director de Felina, Felipe Saldaño, destacó que "en esta edición 2024, el festival adopta un nuevo modelo de exhibición que se nutre de la experiencia y el entusiasmo de 17 espacios culturales, programando un total de 42 funcio-



Largometrajes, cortos, videoclips, conversatorios y talleres, son parte de la décima versión de Felina.

nes en trece comunas de las cuatro provincias de nuestra región".

Entre las novedades de este

año, Saldaño destacó la sección "Miradas Maulinas", dedicada exclusivamente al cine hecho en nuestra región, y que

estará provista de cortometrajes y documentales sobre nuestra historia, prácticas culturales y personajes.

PROGRAMACIÓN

Largometrajes, cortos, videoclips y conversatorios son parte de la programación de Felina 2024. Entre ellas, destaca la función inaugural que tendrá lugar el 26 de noviembre a las 19:00 horas en el Teatro Municipal de Linares. Se trata de la película colombiana La Suprema, largometraje representante de este país en los Premios Goya y Óscar 2025.

El 29 de noviembre a las 19:00 horas en Extensión Universidad de Talca se vivirá la "premiere" en el Maule de Malqueridas, documental chileno que muestra cómo se vive la maternidad en prisión, Tana Gilbert su directora, se coronó como la gran ganadora de la Semana de la Crítica del Festival de Venecia 2023, al obtener tres importantes reconocimientos: Mejor Película, Mejor contribución técnica y la mención honrosa a cineas-

ta menores de 40 años. "Con este triunfo, se convirtió en la primera mujer chilena en participar en el certamen y su cinta pasó a la historia como el primer documental nacional que queda seleccionado y gana la competencia", subrayó Saldaño y agregó que tras la función de Malqueridas se realizará un conversatorio con Yafza Reyes, destacada antropóloga y magister en estudios de Género y Cultura Latinoamericana.

Durante la décima edición de Felina también destacan largometrajes nacionales tales como Oasis, Himno, Pampas Marcianas y Un Buen Hombre. En el caso de los internacionales se exhibirá Miranda de viernes a lunes, Sara Facio: Haber estado ahí y Mixtape La Pampa. Para conocer la programación completa de Felina 2024 visita felina.cl y el Instagram @festivalfelina.